

Ecole Maternelle Jean Moulin  
Compte-rendu du conseil d'école du jeudi 25 octobre 2012

Etaient présentes :

L'équipe enseignante

Madame Dauchez, Directrice  
Mesdames Bories, Bossard, Delaunay, Dévarieux-Le Moing

Parents élus

Mesdames Descout, Guimard, Thévenin, Zabel, représentantes PEEP

Pour la municipalité

Madame Kéa Téa

• **Présentation des membres du conseil d'école**

Un tour de table est réalisé.

Règle de participation : seuls les parents élus ont la parole pendant le conseil.

Commentaires sur le dernier CR

• **Demande de travaux**

- Jardins : rien n'a été fait. L'équipe voudrait que la terre soit retournée pour pouvoir être utilisée par les classes pour le jardinage et que des rondins soient mis en place pour protéger ces jardins du piétinement. Cela aurait dû être fait pendant les vacances d'été. Toujours pas de nouvelles.

- Affaissement de la cour : une étude devait être faite par le service des bâtiments.

Avec la pluie, il y a beaucoup de zones d'eau stagnante dans la cour. Pas de retour de la mairie qui va relancer la demande.

• **Demande de petits travaux**

Une demande assez importante avait été faite avant l'été. Un formulaire doit être rempli par les directeurs d'école, visé par le gardien. Sur les 4 pages demandées, rien n'a été réalisé. Et aucun retour de la part de la mairie.

• **Demande d'une ATSEM à plein temps sur la classe 3.**

Une transformation de ce demi-poste d'ATSEM en poste à plein temps est demandé, sachant qu'il s'agit d'une classe de MS de 30 élèves, et que 3 classes se partagent 1 ATSEM et une apprentie qui tournent sur les 3 classes. Sachant que l'apprentie n'est pas là le vendredi. Connaissant la configuration de l'école, avec des classes éloignées les unes des autres et des toilettes loin de la salle de motricité. Sachant aussi la présence de 2 élèves en PPS.

La mairie répond qu'il n'y a pas de budget.

• **Restauration scolaire**

Madame Dauchez a fait le relevé du nombre d'enfants par adulte tous les jours de cantine : plus de la moitié du temps, le quota de 13 enfant par adulte n'est pas respecté, il peut même aller jusqu'à plus de 17. De plus sur l'école, 3 PAI et 2 PPS compliquent la tâche des ATSEM, à qui on demande en plus de faire le portier pour les enfants qui quittent l'école ou la rejoignent, pendant l'heure du déjeuner, venant du lycée international.

Quand un adulte est absent, personne n'est prévu ni disponible pour le remplacer.

Il n'est pas possible sur l'école de fonctionner avec 3 services, et le nombre d'inscriptions à la cantine a fortement augmenté ce début d'année. La taille des locaux commence à poser problème.

Mme Thévenin propose de travailler avec des agences d'intérim.

Les parents d'élèves sont invités à venir déjeuner à la cantine.

• **Sorties scolaires : transports en cars**

Les cars accordés aux écoles ont diminué : les classes n'ont plus droit qu'à une journée de bus par an.

L'information n'a pas été donnée aux directeurs qui n'en ont été informés que par le guide de la vie scolaire. Madame Dauchez déplore le manque de communication sur ce sujet.

L'école est excentrée, aucun lieu culturel n'est accessible à pied.

L'école peut toujours faire la demande d'un bus supplémentaire, la mairie pourra peut-être la satisfaire.

#### • **Règlement intérieur**

L'interdiction du port de l'écharpe pourrait être mentionnée.

Un point aussi sur le marquage des vêtements.

#### • **Recrutement d'AVS**

Le recrutement d'AVS se faisait auparavant *via* le pôle emploi.

Le dossier est actuellement en attente. Le but est à terme de professionnaliser ce métier pour ne recruter que des assistants d'éducation. Sur les deux AVS requises sur l'école, une entrera en fonction le 12 novembre prochain.

#### • **Projet d'école**

Le projet concerne cette année les animaux dans la littérature de jeunesse.

Les actions liées au projet d'école :

- Le décroisement GS-CP commencera en décembre, avec les 2 classes de CP qui jouxtent les classes de GS. Une rencontre aura lieu chaque trimestre. A chaque rencontre une moitié de classe de GS ira en CP et reçoit l'autre moitié de classe de CP.

- Le décroisement MS-GS commencera en novembre pour la décoration de la salle de motricité pour Noël. Tous les élèves de MS et GS sont regroupés et répartis dans les 5 classes pendant la sieste des Petits. Les élèves de PS participent au projet dans chacune des classes de petits.

- La chorale a commencé pour les MS et les GS le mardi entre 14h et 14h30. Les élèves de PS rejoignent les MS et les GS en janvier.

- Les visites à la bibliothèque Georges Sand auront lieu une fois par trimestre pour chacune des classes. Les visites se font au choix de l'enseignant en fonction des projets de classe ou sur proposition des bibliothécaires.

- Le prêt de livre a commencé, ou commencera après les vacances, soit toutes les semaines soit tous les 15 jours.

Ces dernières années, l'école avait pris le parti de sortir de l'école pour aller au spectacle. Cette année, nous n'avons qu'une sortie par classe. Nous avons choisi de faire venir un spectacle dans l'école.

#### • **Bilan de la fête de l'école**

Recettes 1761 euros avec 641 euros de dépenses, soit un bénéfice de 1120 euros, ce qui est dans la norme des années précédentes.

Cette année nous ferons des objets (torchons, mugs ou sacs) avec des dessins d'enfants.

L'équipe va acheter un vidéo-projecteur, un écran et du matériel de motricité.

#### • **Fêtes de l'école**

Fête de Noël : pour les enfants, le vendredi 21 décembre, avec un petit goûter, des chants de Noël et la découverte des cadeaux collectifs.

Fête du printemps : vendredi 26 avril, sur un thème choisi par l'équipe, avec des déguisements réalisés en classe.

Fête de fin d'année : vendredi 14 juin

Présentation de la chorale : samedi 22 juin.

La Présidente de séance

La secrétaire de séance